



Résumé

Les bourses générales du millénaire au Manitoba : exploration de l'impact du programme

Décembre 2005

La recherche dont il est question dans le présent document s'inscrit dans le cadre d'une série d'études portant sur les répercussions du Programme de bourses générales du millénaire. Cette recherche s'articule en trois volets. Dans un premier temps, elle précise les répercussions de l'entrée en vigueur du Programme de bourses générales du millénaire à partir des éléments clés du Programme d'aide aux étudiants du Manitoba. Dans un deuxième temps, elle brosse un tableau des conséquences des changements sur l'endettement étudiant, découlant à la fois du Programme de bourses générales du millénaire et des changements apportés au Programme d'aide financière du Manitoba. Dans un dernier temps, la recherche s'intéresse aux incidences sur la persévérance scolaire. La recherche se fonde sur les données administratives du Programme d'aide aux étudiants du Manitoba. Il s'agit d'une source parfaite de données sur l'endettement étudiant, car elle recèle une foule de renseignements sur l'aide financière, dont les besoins évalués, les prêts et toute autre forme d'aide financière octroyée, en plus de comporter des renseignements sur le programme d'études pour lequel l'étudiant a soumis une demande d'aide financière.

À titre de source de renseignements sur la persévérance, les données sur l'aide financière aux études comportent toutefois des limites, puisqu'elles ne font état que des étudiants ayant soumis une demande d'aide financière pour une année donnée. La base de données offre des renseignements sur le cheminement d'étudiants ayant bénéficié d'un soutien financier pour chacune de leurs années d'études postsecondaires. Il arrive néanmoins que certains étudiants fassent partie de la base de données pour une année donnée, puis n'y figurent plus les années suivantes.